
第１回地域包括支援センター展勝地アンケさくらネットミーティングアンケート結果 

リハビリ職、関係機関、介護支援専門員用 

 

●参加者 40 名中（包括展勝地職員 5 名除く）  36 名回答 

①今日の研修についてはどうでしたか？当てはまるものに〇をつけてください。 

１． 良かった 35 名 ２．まあよかった 3 名 ３．あまりよくなかった 0 名 ４．よくなった０名 未記入 1 名 

※上記を選択した理由（今日の感想も含めて） 

・はじめての参加でしたが、地域の方とお話ができたり良い機会になった。 

・専門職だけでなく地域の方たちも交え、ローカルなお話を伺えて、実りある研修でした。 

・明るい研修になり楽しかった。いろんな職種の方々、地域の方々とお話ができて良かった。 

・社会参加が負担になっている方もいたので、苦痛にならないよう対応が必要と感じた。男性

の参加は目的（役割）があると参加しやすいなど参考になった。稲瀬地区はお元気な人が多

く、すごいと思った。 

・稲瀬地区の良さを聴くことができ、皆さんが意欲的にされている。（トウモロコシは本当にお

いしい。最近食べた。） 

・介護予防のヒントを頂けた。（社会参加） 

・地域の方が非常に活発に意見を発信されていたので、大変参考になった。 

・初めて参加したが、他の地域での取り組みや現状を知ることができ学びになった。 

・地元の方の話が参考になった。 

・地域の状況が自然にわかり良かった。 

・地域の繋がり、元気の素を教えていただいた。 

・地域の方々から稲瀬の凄いことをたっぷり聴くことができて勉強になった。スタッフの方々準

備お疲れさまでした。 

・稲瀬地区の人柄など感じることができて、とても勉強になりました。また、専門職の意見がい

ただけて勉強になりました。 

・稲瀬地区での取り組みや課題を通して、他地域も含めた共通課題や参加、交流を維持・活

性化していく方法などを聞くことができた。 

・多くの参加者、意見があり、勉強になった。楽しかった。 

・多様な職種、地域、立場の方とお話しできたので。 

・稲瀬地区の取り組みや特性について聞くことができた。 

・稲瀬は未知の地域でしたが知ることができ、参考にしたいヒントをたくさんもらえました。 

・様々な状情報を得ることができ、楽しく参加させていただいた。 

・地域の方とお話ができて良かった。 

・稲瀬地区の活動、つながりを知ることができた。 

・企画お疲れさまでした。 

・地域の方々の話を具体的に聴くことができて良かった。 



・地域の方や多職種の方のお話を聴くことができたので、とても良かったと思う。 

・人数が多すぎて、グループワークの時に声が聞こえにくい気がする。あまり規模が大きいと

話しにくいこともあるかなと感じる。 

・新たな情報が得られた。 

・気軽に話すことができ、実のある話がきけた。 

・稲瀬地区のこと、知らないことがいっぱいあった。 

・地区の活発なお話がきけて良かった。 

・地域性の違いを学ぶことができて良かった。 

・稲瀬地区の素晴らしさを知れてよかった。 

・地域の方のお話を聴けて良かったです。 

  

②連携したい事業所・関係機関などありましたらご記入ください。 

１．今回参加の事業所    2 回答 

 ・今回の参加事業所でよいと思う。 

 ・本日参加したか方々 

2．どこでも   2 回答 

・どこでも繋がれるところと連携したい。 

・テーマで連携する機関が自然に変わっていくのでは。（本日は介護予防がテーマでしたの

で） 

 ３．障害関連の事業所。  ４．歯科。  ５．精神科  ６．介護職  ７．稲瀬町独自のボラン

ティアの会についてもっと知りたい。  ８．ほかの地域での開催も楽しみ 

 ※３～８はそれぞれ 1 回答 

 

③今後研修したいテーマ、その他聴きたい講演会・講師などありましたらご記入ください。 

１、各地区の取り組み      6 回答 

 ・各地域の地域自慢。良いところを話すと地域が盛り上がる。 

 ・各地区の特徴や自慢などをプレゼンしてもらう時間があると良い。 

 ・地域の歴史を勉強する時間が少しあると良い。（例えば地域の方に講師をしてもらうなど） 

 ・各々の地域での取り組み。 

 ・地域力を高めるコツ。 

 ・ふれデイ以外の自主的なサークル。（例えば、稲瀬・・・いきいきサークル） 

２、稲瀬地区の事例     1 回答 

 ・稲瀬地区の健康長寿のまちづくりの事例を他地区にも、是非お聞かせしたい。 

３、継続したい内容で  1 回答 

４、夏に向けて、熱中症や低栄養について知りたい。  1 回答 

５、意欲低下について  1 回答 



６、認知症         1 回答 

 

④その他、現在悩んでいることなど何でもご記入ください。 

 ・地域での閉じこもり、低下してきつつある方の拾い上げ。 

 ・高次脳機能障害の方は、ＡＤＬは自立しているため、なぜ自分が制限を受けるかと支援の

拒否がある。その方の対応をどうしたらよいか。 

 ・件数が多く、一人一人を大事にできない気がしている。 

 ・通所のニーズを知りたい。 

 ・やらなければならないこｔ（テーマ）がたくさんありすぎて、悩ましいが、使命ですので、でき

ることからと思っている。 

 ・地域づくりのコツ 

 

⑤事例検討したいケースはありますか？〇をつけてください。 

１、ある １回答  ２、ない 23 回答  ３、無記入 12 回答 

 

⑥「１、ある」に〇をした方で、個別にケース会議を希望される方は〇をつけてください。 

１、会議をしたい 0 回答  ２、会議をしなくてよい 1 回答   

３、会議はしないが相談はしたい ０回答  ４、無記入 0 回答 

 

⑦ 事例検討したいか 

   未記入 36  

 

⑧ 職種 

  １、理学療法士 4 名  ２、作業療法士 2 名  ３、保健師・看護師 5 名 

  ４、社会福祉士・相談員・ＭＳＷ 5 名  ５、管理栄養士・栄養士 2 名 

６、事務職 1 名  介護支援専門員 11 名  未記入 6 名 

 

⑨ 性別 

  １、男性 ６名  ２、女性 28 名  ３、未記入 2 名 

  



第１回地域包括支援センター展勝地アンケさくらネットミーティングアンケート結果 

稲瀬地域住民用 

●参加者 20名中   12名回答 

① あなたの性別  男性 3名  女性 9名 

 

② あなたの年代  40代 1名  60代 7名  70代 4名 

 

③ 今日の研修についてはどうでしたか？当てはまるものに〇をつけてください。 

１． 良かった ６名  ２．まあよかった ５名 ３．あまりよくなかった １名  ４．よくなった０名  

※上記を選択した理由（今日の感想も含めて） 

・稲瀬の良い点や問題点を再度思い返したり、発表する人が上手にお話していただき楽しか

った。 

・当初は農作業の忙しい時期であり、参加者が心配だった。しかし多数参加いただき感謝。 

・稲瀬の様子がわかった。 

・稲瀬の良い部分を再確認した。 

・健康長寿について、いろいろな方のお話がきけて勉強になった。 

・どの地域でも高齢化が進み、一人暮らしや空き家が多く、人口が減少しているなあとつくづく

感じた。 

・多くの方々の意見を聴くことにより、自分の生活している場所の再確認できた。 

・地元稲瀬にいて、気が付かなかったことを再確認させてもらった。 

・地区がそれぞれに役割を持って活動していることを改めて感じた。（普通に思っていたこと

が実は・・・） 

・町外の方から、稲瀬町の活動がどう見られているのか知ることができた。 

・よく聞こえない。パワーポイントの字が小さいのでよくわからない（８テーブル）。パワーポイン

トの資料を白黒で良いから配布してほしかった。ミーテング時、騒がしくて話がよく聞こえなか

った。（ついたてでもあれば・・・） 

  

④ 担当している地区や日頃の活動において、心配なこと、気になること、悩んでいることな

どがございましたらご記入ください。 

・高齢化で今後１０年くらいで、何件空き家になるかと思こともあり心配。 

・今現在は、役職の後任の件。 

・４月から１１月まで地区の公民館で、百歳体操をしています。今年で２年目ですが、最初の１

年目は参加者が１～２名くらいでしたが、今は６～７名来ています。長期にわたり、参加しても

らいたいと思いますが、どうしたらよいでしょうか。 

・福祉活動について何も知らなかったので、少しずつ関わっていけたらと思う。 

・まだ現職についている人が、休みをとり仕事に影響がでる。 



・役が廻ってきて、どう向き合っていけばよいか勉強します。 

・ピアサポートを行ってほしい。 

 

⑤ 担当している地区や日頃の活動を通して、地域の良いところ、続けていきたい活動などご

記入ください。 

・地域の共同活動は今後も続けたい。 

・昔からの近所の付き合いが続いている。 

・戸数が少なく、若者も少なく、活発的な活動はなかなか難しいが、淡々と見守り合っている

地域の良いところはこのまま繋がってほしい。 

・作物がおいしい。 

 

⑥ 稲瀬地区の高齢福祉において、こうなれば良いなと思うこと、関係者で話し合いたいこと

がございましたらご記入ください。 

・冬期間の生活一般（日常の）。例えば・・・除雪とか 

・特にない、流れに任せる。 

 

⑦ その他、日頃の活動から感じていることがございましたらご記入ください。 

・このような学習する場の充実 

 

⑧ その他 

・わからないことがよくわかりました。ありがとうございました。 


